

Modificación de la cota obliga a redefinir zonas de riesgo en Pichilemu

**FERNANDO ÁVILA F.**

Una importante reunión se llevó a cabo en la comuna de Pichilemu, la que encabezada por el alcalde, Roberto Córdova Carreño y el director regional de SENAPRED, Marcelo Montesinos, junto a directivos municipales. El objetivo del encuentro fue coordinar la actualización de los planes de evacuación ante un posible tsunami.

La medida responde a la modificación de la cota 30 realizada por el Servicio Hi-

drográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile, (SHOA), lo que obliga a redefinir zonas de riesgo, rutas de evacuación y puntos de encuentro, algunos de los cuales hoy quedarían dentro del área de amenaza. El trabajo conjunto entre el municipio y SENAPRED busca contar con nueva cartografía y material informativo para vecinos y turistas, reforzando la preparación comunitaria sin generar alarma y promoviendo una cultura preventiva frente a emergencias.